
 令和５年度　第１回函南小学校支援会議（学校運営協議会）記事録

令和５年４月２７日 (木)　 

 〈参加者〉学校運営協議会委員　　○稲葉優子　○辻　真人（欠）　○加藤ひとみ

 　　　　　　　　　　　　　　　　○今井亨英　○古川雅彦（欠）  ○石井雅隆

 　　　　　　　　　　　　　　　　○山地美由紀　○鈴木　薫

 　　　　　函南小学校　　　　　　○校長　○教頭　○教務

 　　

 １　校長あいさつ

 

 ２　各委員の自己紹介

 

 ３　会長、副会長の選出

 　・会長は昨年度に引き続き、石井雅隆さんの立候補により決定

 　・副会長は事務局より、藤原校長を提案し承認を明けた。

 

 ４　校長より

 　・函南町学校運営協議会設置要綱について概要説明

 

 ５　協議

 （１）今年度の学校経営について

　　　令和５年度学校運営の基本方針を学校長より説明。その後、質問等を求めたが参加

　　者からは出されなかった。承認を求めたところ、全員より拍手を持って承認いただい

　　た。 

 

 （２）各委員より

       石井委員より

  　・CSの歴史がまだ浅く、わたしたちも勉強しながらの運営になっている。CSと函南サ

　　　ポーターズ、PTA等の活動が統一性がないので、もっとまとまると良いかもしれな

　　　い。地域の方の協力を得るには、地域の方にもっと知ってもらう必要がある。どの

 　　　ようにアピールしていけばよいのか、相談していきたい。

 

 　　　鈴木委員より

　　・支援会議の運営構想をもっと周知していく必要がある。支援会議で話し合われた内



　　　容をHPにアップする等の方法もよいのではないか。そこから人材バンクのようなも

 　　　のも作れたら良い。HPの更新の頻度をもっとあげたら良いのでは。

 　　・地域からのクラブ活動の講師派遣がとてもよい。講師数は足りていますか。

 

       藤原校長より

 　　→HPへの掲載については、これから検討していきたい。

       おかげさまで、児童数に対するクラブ活動の講師数は適当であるといえます。

 　　　また、良い人材を紹介してくださるとありがたい。

 

 ６　その他

　会合だけではなく、お知らせした行事等にも学校に来てもらい、子どもたちの様子を見

 てほしいことを依頼した。

 


